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「ロータリー、継続活動と変化」
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国際ロータリー会長
ジェニファーＥ.ジョーンズ 42

クラブのテーマ

「やさしさ、まこと、とも生きの心で」

本日のプログラム 本日の歌 本日の料理

１．本日の歌

２．来訪会員紹介

３．会長･幹事・各委員会報告

４．会長・幹事退任挨拶

大和竹史 会長

立花浩介 幹事

松花堂弁当

「夏だ！ 噴水だ！ 和生、宙を飛ぶ！！」          松田 修会員 撮影

それでこそロータリー

 １、どこで会っても やあと言おうよ

 見つけた時にゃ おいと呼ぼうよ

 遠い時には 手を振り合おうよ

 それでこそ ローローロータリー



会長 大和竹史会長の時間（２０２３年 ６月１５日）

友好クラブである佐世保北ロータリークラブの会長、村瀬様、幹事の小西様、

会長エレクトの松田様、ならびに諫早北ロータリークラブのパストガバナー、

千葉様、ようこそおいで下さいました。後ほどご挨拶をよろしくお願いします。

文明堂のカステラを沢山いただきましてありがとうございました。

今月２日、ロータリー財団から、奉仕を可能にするご支援への感謝のメッセ

ージが届きました。今年度の現時点までに４５０件の地区補助金、８５０件の

グローバル補助金、３００件の災害救援補助金が授与され以下の活動が

実現しました。

・ポリオとマラリアから地域社会を守る活動

・遠隔地への安全な水の提供

・トルコでの震災後の復興支援活動

・医療が行き届いていない地域での医療ケア

・教師と生徒による継続学習

我がクラブはこれまで地区補助金を獲得して地域貢献して参りました。今後は、グローバル補助金や

地域災害救援補助金による活動も目指したいものです。そのためには今後、内外のロータリーとの

交流がさらに必要だと考えております。

さて、本日は、今年度ラスト前の例会になります。本日の卓話は今期、数多くの行事を企画運営して

いただきましたクラブ奉仕Aパートの親睦活動・ロータリーソング委員会にお願いしております。

楽しみにしております。よろしくお願いします。

出席報告 ６月１５日 出席委員会

会員：５６名（うち免除会員１名） ビジター：５名（諫早北１名・佐世保北１名）
合計：６１名 ｟ 在籍会員：７７名 うち免除会員５名 ｠

例会で日々の「発見」人生の「ひらめき」を！ 
当日出席率： ７８％

修正出席率
６月 １日 ９０％

村瀨高広様・小西研一様・松田信哉様・船津 学様（佐世保北ＲＣ）：

本日は佐世保北ＲＣより４名、参加させて頂きます。昨年９月には大和会長ほか６名の会員の

皆様を佐世保北ＲＣの例会にお迎えし、大和会長に卓話を頂きましたほか、１０月には㈱ＱＴ

ｎｅｔチャレンジャーズパークでの合同職場訪問例会に、当クラブからウェブ参加も含め、１６名

参加させて頂く等、大変お世話になりました。ひとかたならぬご厚情を賜り、感謝の言葉も

ございません。大和会長、立花幹事、１年間、大変お疲れ様でした。次年度は両クラブにとって

ガバナー年度になります。引き続き、ご指導・ご鞭撻のほど、よろしくお願い致します。

本日はよろしくお願いします。

千葉憲哉様（諫早北ＲＣ）：次年度副ガバナーの千葉です。諫早から参りました。２７４０地区でも衛星クラブ設立

を年度方針の１つとしました。宜しく御教授下さい。

大和竹史さん・立花浩介さん：第２７４０地区２０１９～２０２０年度ガバナー、２０２３～２０２４年度副ガバナー千葉

憲哉様、また佐世保北ＲＣ村瀨会長、小西幹事、松田次年度会長、船津様、本日のご来訪ありがとうございます。

津曲幸二郎さん・大月照雄さん：佐世保からようこそおいで下さいました。今後ともよろしくお願いいたします。

吉田知弘さん：国際ロータリー第２７４０地区並びに佐世保北ロータリークラブからの多数の御来訪、心より歓迎

申し上げます。

柴田浩一さん：誕生日のお祝いから２週遅れのニコニコです。これも老化のしわざです。

Ｄテーブル一同：Ｄテーブル、本日全員揃いました。たぶん初です。皆で仲良くにこにこいたします。

6/15  7件 29,000円 累計 1,152,300円 亀井潤一 ＳＡＡ◆ にこにこ袋 ◆

例会記録（記載もれ） ２０２３年 ６月 ８日

＜臨時総会＞

■２０２４～２０２５年度 会長 塚田征二会員 ／ 会計 玉井省吾会員

■定款・細則の改定



●久家 脩 さん
ロータリーソングの担当でした。ここ３年ばかりコロナの影響で、しっかり声を出して歌うということができず、
ロータリーソングとはこんなものか？と思った新会員もいたと思います。指揮を始めてする方もいらっしゃる
でしょうが、ぜひ楽しんでやっていただきたい。来年度もロータリーソングを担当しますので、楽しい例会に
なるよう心がけます。
●村上晃二 さん
生まれて初めての指揮で、毎回緊張しました。ロータリーソングを一緒に歌うことは連帯感
を高めますし、しっかり声を出せば爽快感も湧くでしょう。来年度は大きな声で歌いましょう。
●長谷川和子 さん
毎年楽しいのですが、今年は特に楽しくて、井上委員長に引っ張ってもらって、皆さんよりも
委員が一番楽しんだかもしれません。来年も楽しみにしております。
●毛利定夫 さん
一昨年入会しまして、３～４回、指揮しました。ロータリーソングは様々に違うのでＹｏｕＴｕｂｅで練習しました。
アサヒビール園の家族懇親会ではバルーンアート、これもなかなか難しく会社で２時間ほど練習しました。
新人の方は予習が必要なこともあると思いますが頑張って下さい。
●矢野亮介 さん
１年間振り返りまして、マスクを着けたり着けなかったり迷うこともありましたが、委員長が
リアルな懇親の場を増やそうという方針でしたので、会員だけでなく家族の懇親も大いに
深まったと思います。良いことばかりですが、井上委員長の○癖には少々困りました（笑）
●田中博光 さん
ビンゴ田中です♪委員長、他の委員に恵まれ楽しい１年となりました。昨年６月入会しまして、右も左も分か
らないまま親睦活動・ロータリーソング委員会に配属になりました。親睦を図る中で顔と名前を覚えていくこと
ができました。新会員の登竜門として最適の委員会だと思います。やはり委員自身が楽しむことで盛り上が
って行くと思います。次年度の委員の方も先ずご自身が楽しんでください。
●花田公一 さん
私は１月に入会し親睦活動・ロータリーソング委員会に配属になりました。３月には井上委員長から司会して
と言われ、台本の修正を受けながら必死にがんばりました（笑）５月の司会も何とか乗り切りました。来年度も
引き続き本委員会で、夜間例会も多いそうなので家族も楽しめる例会になるよう心がけたいと思います
●川畑輝雅 さん
私も１月に入会し親睦活動・ロータリーソング委員会に配属になりました。井上委員長から顔と名前を覚える
ために頑張って欲しいとのことでした。春の懇親会でビンゴ大会の司会をさせていただきました。お酒を飲ん
で司会の大役、家族７人の前で良い思い出になりました。た
●坂口洋介 さん
委員会の活動をする中で皆さんの顔と名前を覚えられたこと、委員会の目的を達成する
ことで楽しくやりがいのある一年となりました。また私生活では、一生で初めてのことが沢山
起こり、仕事上でも事業承継という形で新しい会社を引き受けるなど、ロータリークラブの
つながりのお陰様と思っております。引き続き楽しみながら貢献していきたいと思います。
●井上誉之 委員長
家族を含めて懇親を図る、子供も楽しいイベントを心がけました。ロータリーソングの指揮は初めての方にも
チャレンジいただくよう年間でスケジュールを組みました。○癖が悪いせいか、まだ懇親が足りないということ
で、来年度も副委員長として活動します。引き続きよろしくお願いします。

司会 妹尾葉子ＳＡＡ例会記録 ２０２３年 ６月１５日

＜会長の時間＞ 大和竹史会長

◆親睦活動・ロータリーソング委員会 荻田英二次年度委員長
・２０２３～２０２４年度誕生日記念品のアンケートにご回答、よろしくお願いします。
◆桑野智彰会員
・ＢＧＩテーブルのテーブル会は６月８日（木）に割烹よし田で開催、１７名の参加でした。テーマについては、年代
順に発表し、人生のステージに応じ様々な意見、考えがあり、大いに盛り上がりました。

◆花田公一会員
・ＤＥＪテーブルのテーブル会は５月３０日（火）にホテル日航福岡「鴻臚」で開催しました。テーマについては、心身
やメンタルの状況、年代に応じて違いましたが、次につなぐことこと、１００年企業を見据えた企業づくり、楽しみ
ながら自由に生きたい、ロータリーを通していろいろな刺激をいただいているなど、のお話で盛り上がりました。

＜委員会報告他＞

＜幹事報告＞ 立花浩介幹事

・本日は佐世保北ＲＣより村瀬会長他３名、諫早北ＲＣ１名がメイキャップで来訪されています。
・来週が今期最後の例会になります。
・６月２９日（木）は休会ですが、昼間に新会員歓迎会を行います。
・６月１７日（土）は地区役職者会議です。
・イタリアより交換留学生ウンベルト・フルチェリさん（１６歳男性）をお迎えします。
・１０月２８日（土）は九州４地区合同公共イメージ向上事業を開催予定です。

伴奏：高野悦子さん

ソングリーダー：矢野亮介親睦活動・ロータリーソング委員

＜今日の歌＞ 「２７００のマーチ」

＜卓話の時間＞ ～ 親睦活動・ロータリーソング委員会活動報告 ～



あとがき ： クラブ会報委員長を拝命して一年、委員会メンバーや事務局のお陰様で大過なくゴールインできそうです。
私の記憶が正しければ、今週の例会に出席すると８年目にして自身初の出席率１００％になります。令和あけぼの衛星
クラブに何度かメイキャップでお世話になりました。衛星クラブがなければ怪しかったと思いますが、これもお陰様です。
ロータリーは主体的に参加をすると大きく意味が変わるもの、ほんの少し分かったような気がしました。引き続きご指導
ご鞭撻のほどお願いいたします。 松田 修
クラブ会報委員会
委員長：松田 修 副委員長：寺岡裕子 委員：藤川秀幸 藤井真治 梅原 健 織掛和郎 田中浩成

◆ 今後の行事 ◆ ６月は「ロータリー親睦活動月間」です

６月２９日（木） 休会

７月 ６日（木）予定

会長・幹事就任挨拶

６月２２日（木） 長寿を祝う会 １８：３０～２０：３０ 博多石焼大阪屋

６月２４日（土） 来日学生修了証書授与式・派遣予定学生壮行会

１３：００～１７：００ ＴＫＰ博多駅前シティセンター

６月２７日（火） インターアクト感謝状授与式 １３：００ 中村学園

６月２９日（木） 休会

新会員歓迎会 １２：３０ ホテルニューオータニ「大観苑」

７月 ８日（土） インターアクトクラブ地区研修会 １４：００～１７：００

リファレンス大博多ビル

７月１３日（木） 第１回クラブ協議会 １３：００～１４：００ 例会場

７月１５日（土） 地区クラブ活性化セミナー １３：００～１７：１０ ＺＯＯＭ

７月２０日（木） 新旧会長・幹事慰労激励会 １８：００～２０：３０

ホテル日航福岡

７月２２日（土） インターアクト指導者講習会 １０：００～１５：３０

アクロス福岡

◆ 幹事と事務局からのお知らせ ◆

[例会変更]

福岡イブニング  ６月２６日（月） 新旧会長・幹事歓送迎会 ヴェルフォンセ
博多 ６月２７日（火） 最終夜間例会
博多イブニング  ６月２７日（火） 現・次年度会長幹事歓送迎会
福岡城南 ６月２８日（水） １８：３０ 新旧会長幹事歓送迎会
福岡城東 ７月 ８日（土）→７月 ７日（金） 前会長・幹事慰労夜間例会
福岡 ７月１９日（水） １８：００ 灯明殿
福岡西  ７月３１日（月） １７：３０ 新年度夜間例会・懇親会 八仙閣

[例会休会（メーキャップ不可）]

６月２３日（金） 福岡北
６月２４日（土） 福岡城東
６月２６日（月） 福岡西・福岡平成
６月２７日（火） 福岡城西・太宰府
６月２８日（水） 宗像
６月２９日（木） 福岡南
７月１８日（火） 博多
７月２９日（土） 福岡城東

福岡東 令和あけぼの ロータリー衛星クラブ 例会のご案内

２０２３年 ６月２８日（水） １８：４５～１９：３０ （食事なし）
２０２３年 ７月１２日（水） １８：４５～１９：３０ （食事なし）

エス・ケイコーポレーション㈱ 会議室
福岡市博多区博多駅前２－１０－１９ 福岡ファッションビル３Ｆ

日 時 ：

場 所 ：

１．次年度委員会編成について  ＜継続＞

２．次年度スケジュールについて ＜継続＞

３．ロータリークラブセントラルの活用と「ロータリー賞」獲得に向けて ＜承認＞

４．７月２０日（木） 新旧会長・幹事慰労激励会について  ＜承認＞

●次年度理事会議事録● ２０２３年 ６月１５日（木） ホテル日航福岡
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